



Archivo

El Partido Socialista de Andalucía (PSA) ha enviado al Presidente de la Junta de Andalucía, un escrito en el que le expresa sus consideraciones sobre la "gravísima situación del paro en Andalucía" para que sean tenidas en cuenta por la comisión mixta Junta de Andalucía-Gobierno ~~próximamente a constituir.~~

El escrito del PSA dice:

" El problema del paro en Andalucía no es algo coyuntural ni producto de la crisis económica. Se trata de un mal provocado, de una parte, por un sistema económico que funciona a costa de las clases populares; y, de otra, por el centralismo que ha fomentado el desarrollo del triángulo Barcelona-Madrid-Bilbao y ha declarado a nuestro país andaluz reserva de mano de obra barata siempre dispuesta a la emigración.

La solución del paro sólo estará en el poder andaluz, económico, y político, mediante una reforma agraria profunda y racional y un plan de industrialización que favorezca a la pequeña y a la mediana empresa.

Mientras mal que nos pese exista el paro, no admitimos más remedio que un seguro de desempleo que garantice una retribución digna a las andaluces sin trabajo.

Es preciso superar con urgencia la actual situación limosnera del "empleo comunitario" que camufla los derechos de los trabajadores en una supuesta caridad del gobierno.

El vergonzante "empleo comunitario" es una lacra más específicamente andaluza, prácticamente desconocida en Cataluña y Euskadi.

En ningún caso, el paro debe servir como plataforma de publicidad política ni de oportunistos propagandísticos, y mucho menos como bandera de enfrentamiento entre las centrales sindicales. Solamente la acción unitaria de los trabajadores podrá conseguir que estas "limosnas" del gobierno de Madrid se conviertan en un digno seguro de desempleo.

